
 

Protokoll Netzwerktreffen 28.06.2022 

 

1. Feedback Saison 2021/2022 

a. Nach 2 Jahren konnte endlich mal wieder eine Saison beendet werden 

b. Spielplan mehr entzerren. Start der Rückrunde im März?! Die Vorrunde im 

November auch spielen (7 Spiele im Herbst)  

c. Organisation war gut, zu viele Spielabsagen liegt an Mannschaften  (Hier 

müssen die Mannschaftsverantwortliche ihre Spieler zu mehr 

Terminverbindlichkeit motivieren) 

d. Spielabsagen in Mode (Termine rechtzeitig den Spieler weitergeben und 

Termine halten) 

e. Kurzfristige Spielabsagen vermeiden 

f. 5 Wechsel für EK-Spiel tut der Mannschaft gut (zu viele Wechsel auch wieder 

unfair gegenüber den Mannschaften die keine Wechsel haben); eventuell mit 

3 Wechselfenster wie beim DFB 

g. Entscheidung über Wechsel in der Netzwerkrunde gefallen: Ab neuer Saison 

maximal 5 Wechsel möglich (mit Rückwechsel) in 3 Wechselfenster plus 

Halbzeitpause 

 

2. WFV-Spieler im Eichenkreuz Fußball 

a. Wir sind schon offen für alle Spieler (keine Mitgliedschaft notwendig) 

b. Leistungsgefälle wird viel zu groß 

c. Es kommt dann drauf an wer die besten Kontakte zu WFV-Spielern hat  

Leistungsunterschied wäre enorm 

d. Eigene Spieler fallen weg da bessere ins Team kommen 

e. Idee: bis B-Jugend aufmachen, da die körperlich unterlegen sind, technisch 

aber gut 

f. Anzahl begrenzen von Jugendspielern 

g. Abstimmung: aktive WFV-Spieler erlaubt 

Dafür: 0 Stimmen 

Dagegen: 9 Stimmen 

Enthaltung: 0 Stimmen 

h. Abstimmung: 2 WFV-Spieler bis einschließlich 16 Jahren pro Spieltag erlaubt 

Dafür:  6 Stimmen 

Dagegen: 1 Stimmen 

Enthaltung:  2 Stimmen 



 

i. Die WFV-Spieler müssen im Spielberichtsbogen kenntlich gemacht werden 

(mit Geburtsdatum)  

 

 

3. Arbeitskreis Wahlen:  

a. Ergebnis: 9 Stimmzettel abgegeben 

Johannes Schmid 9 Stimmen  

Sebastian Auch  9 Stimmen 

Hans-Joachim  9 Stimmen 

Markus Walker  9 Stimmen 

Es wurde alle zur Wahl stehenden wiedergewählt 

 

 

4. Wochenende/ Schulungstag an Sportschule 

a. Ein ganzes Wochenende eher schwierig 

b. Ein Tag eher realisierbar 

c. Idee ist gut wenn ein attraktiver Profi als „Trainer“ kommt 

d. Über den Tellerrand hinausschauen 

e. Eher vereinzeln hätten Spieler Lust 

f. Ruit besser wie Albstadt 

g. Steht und fällt mit dem Angebot  

h. Start wird schwierig, wenn es dann gut wird, werden die nächsten Jahre 

leichter 

i. Trainer kann in Sportschule gebucht werden 

j. Eine Art Trainingslager ?! 

k. Terminlich eher Februar/März 

 

5. Sonstiges 

a. Deutsche Meisterschaft ??? auch an so einem Schulungswochenende möglich 

b. Schiedsrichterbewertung von Gastmannschaft 

Wir sind froh dass wir jetzt WFV-Schiedsrichter haben → Abwertung 

von WFV-Schiedsrichtern schwierig 

Direkt mit Heimmannschaft über Schiedsrichter sprechen → direkter

 Kontakt besser als Bewertungssystem 

Wegen ganz wenig schlechten Schiedsrichter muss nichts eingeführt 

werden 

 


